

## Keceriaan Anak-Anak Tomonsatu: Komsos Marinir Habema Jadi Jembatan Kedamaian di Yahukimo

Jurnalis Agung - [PAPUA.URBANESIA.ID](http://PAPUA.URBANESIA.ID)

Dec 29, 2024 - 18:17



YAHUKIMO- Tawa riang anak-anak Kampung Tomonsatu, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, mewarnai kunjungan Satgas Yonif 6 Marinir pada Minggu (29/12/2024). Dipimpin oleh Pos Bravo di bawah komando Letda Mar Alter, kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) ini menjadi momen hangat di tengah

patroli pengamanan wilayah, sekaligus bukti nyata kehadiran TNI sebagai pengayom masyarakat Papua.

Sebagai bagian dari Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG yang berada di bawah Komando Operasi HABEMA, Satgas Yonif 6 Marinir tak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan, tetapi juga menyentuh hati masyarakat, terutama anak-anak, melalui dialog yang penuh perhatian dan kasih.

### **Komandan Marinir: Kepedulian adalah Prioritas**

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan pentingnya pendekatan humanis dalam setiap tugas.

**“TNI bukan hanya penjaga kedaulatan, tetapi juga pelayan masyarakat. Melalui Komsos seperti ini, kami ingin memastikan bahwa kebutuhan dasar masyarakat, khususnya anak-anak, dapat diperhatikan,”** jelasnya.

### **Sambutan Hangat Anak-Anak Kampung Tomonsatu**

Kehadiran para prajurit Marinir disambut dengan antusiasme luar biasa oleh anak-anak di Kampung Tomonsatu. Interaksi penuh keakraban terjadi ketika Tim Patroli singgah untuk berbincang dan mendengar cerita anak-anak maupun pendamping mereka. Dalam suasana penuh kehangatan, anak-anak terlihat senang mendapat perhatian langsung dari para prajurit TNI.

Salah satu anak, Simon Tabuni, dengan polos menyampaikan rasa terima kasihnya,

**“Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati,”** ucapnya dengan senyum lebar yang menghangatkan suasana.

### **Harmoni dan Dukungan untuk Papua**

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah Satgas Yonif 6 Marinir yang terus menjalin hubungan erat dengan masyarakat melalui pendekatan inklusif.

**“Kegiatan seperti ini tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga mendukung percepatan pembangunan Papua melalui pendekatan yang penuh kasih dan kepercayaan,”** tuturnya.

### **TNI: Menjaga, Melayani, dan Membangun**

Kegiatan Komsos di Kampung Tomonsatu menunjukkan wajah humanis TNI yang tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga hadir sebagai penggerak harmoni dan penghubung kasih di tengah masyarakat Papua. Dengan interaksi sederhana yang penuh makna, TNI mengukuhkan perannya sebagai bagian tak terpisahkan dari upaya menciptakan Papua yang lebih damai dan sejahtera.

### **Marinir Habema: Harmoni untuk Papua, Masa Depan untuk Generasi!**

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**